



**23.01.2015**

**Sechste  
Verhandlung:  
  
Keine  
Einigung in  
zwei  
wesentlichen  
Punkten**

Die EVG hat die Tarifverhandlungen unterbrochen. Das „abschließende“ Angebot des Arbeitgebers zu den Eimalzahlungen ist in zwei Punkten für uns nicht annehmbar.

- **Der Arbeitgeber hat das „augenscheinlich“ verbesserte Angebot in Wahrheit im materiellen Teil verschlechtert!**
- **Die Beschäftigten im Dienstleistungsbereich sollen weniger bekommen!**

Unsere Antwort:

## **Wir leben Gemeinschaft**

Eine Spaltung der Eisenbahnerfamilie wird die EVG nicht zulassen.

Am 27. Januar werden die Tarifkommission Funktionsgruppen und der EVG-Bundesvorstand in einer gemeinsamen Sitzung den Verhandlungsstand bewerten und über die weitere Vorgehensweise entscheiden.

**Wir leben  
Gemeinschaft**

